



## Le métropolite Hilarion rencontre le Grand Imam de l'Université Al-Azhar

[gallery]

Le 13 juin 2011, dans le cadre de sa visite au Caire, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département extérieur du Patriarcat de Moscou a rencontré le Sheikh Ahmad al Tayeb, Grand Imam de l'Université Al-Azhar.

Durant l'entretien, le métropolite Hilarion a rappelé qu'il y a un peu plus d'un an, durant sa visite en Égypte, le Patriarche Cyrille de Moscou, primat de l'Église orthodoxe russe avait visité l'université et s'était entretenu avec le Sheikh Ahmad al Tayeb. Le président du Département des relations extérieures a souligné l'importance du dialogue entre les scientifiques de l'Al-Azhar et les théologiens orthodoxes de Russie. Le chef du Département des relations extérieures s'est dit préoccupé de la montée des sentiments anti-chrétiens dans une partie de la société égyptienne. Il a mentionné en particulier l'incendie d'églises chrétiennes à Giza en mai 2011. Selon le métropolite Hilarion, les sentiments anti-chrétiens sont artificiellement entretenus par des puissances intéressées à la destabilisation de la situation politico-sociale en Égypte.

Le président du DREE a salué la création d'une organisation intitulée « Notre maison l'Égypte », dont les membres sont aussi bien musulmans que chrétiens. Le Sheikh Ahmad al Tayeb en avait récemment donné l'idée. Cette organisation sera chargée de travailler au renforcement des liens interreligieux, de lutter contre la diffusion des idées radicales et d'appeler les Égyptiens à l'unité nationale indépendamment de leur appartenance confessionnelle.

Monseigneur a remarqué que la Russie était un pays où le principe de solidarité religieuse était enraciné depuis des siècles de coexistence pacifique du christianisme et de l'islam. La Russie sait également par expérience ce qu'est le terrorisme.

Suivant le président du Département des relations extérieures, les religions traditionnelles doivent jouer un rôle important dans le dépassement de la crise des civilisations contemporaine, élevant leur voix contre le mépris des normes morales, contre l'injustice, le vice et la violence. « Les musulmans et les chrétiens doivent résister ensemble à la propagande du vice, du péché et de la permissivité », a souligné le métropolite.

De son côté, le Sheikh Ahmad al Tayeb a donné un bilan très flatteur de la visite du Patriarche Cyrille en Égypte. Il a noté l'importance de la visite du Primat de l'Église orthodoxe russe à la plus grande

université islamique du monde. Le recteur de l'université a parlé à son invité des travaux de son établissements et des efforts menés par Ahmad al Tayeb en vue de renforcer le dialogue interreligieux et la concorde au sein de la société égyptienne.

A la fin de l'entretien, le président du département des relations extérieures du Patriarcat de Moscou s'est dirigé vers la salle de conférences de l'université pour une rencontre avec les enseignants et les étudiants de l'établissement.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/55515/>